

PRESSEMITTEILUNG

12. Februar 2025

Wizz Air verbindet den Flughafen Hahn mit zwei neuen Zielen

Bukarest und Sibiu: Der Flugplan des TRIWO Hahn Airport wird um zwei neue Strecken im kommenden Sommerflugplan erweitert. Durchgeführt werden die Flüge von Wizz Air.

Ab dem 1. August 2025 verbindet die Fluggesellschaft den Flughafen Hahn mit der rumänischen Hauptstadt Bukarest. Der Legende nach geht die Gründung der Metropole auf den Hirten Bucur zurück, dessen Name „Freude“ bedeutet. Bukarest lädt seine Besucher beispielsweise dazu ein, die wunderschöne Altstadt zu erkunden, den Triumphbogen zu bestaunen oder beim Schlendern durch die breiten und von Bäumen gesäumten Boulevards die Seele baumeln zu lassen. Wizz Air führt die Flüge Hahn-Bukarest montags, mittwochs und freitags durch.

Ab dem 2. August 2025 verbindet die Fluggesellschaft den Flughafen Hahn außerdem zweimal pro Woche mit Sibiu, auch bekannt als Hermannstadt. Gelegen im geografischen Herzen Rumäniens lockt Sibiu als Kulturstadt insbesondere mit seinen beeindruckenden Festungsmauern und einem der größten Theaterfestivals in Europa. Immer dienstags und samstags hebt eine Maschine am Hahn in Richtung der rumänischen Stadt ab. Sibiu war zuletzt im Sommerflugplan 2022 sowie im Winterflugplan 2022/2023 im Flugplan des TRIWO Hahn Airport vertreten.

Ab dem 14. April 2025 wird Wizz Air auch wieder die Strecke Hahn-Varna aufnehmen. Die Hafenstadt am Schwarzen Meer war auch schon Teil des vergangenen Sommerflugplans. Aktuell verbindet die Airline den Hunsrück-Airport auch mit dem rumänischen Cluj-Napoca und dem georgischen Kutaissi. Vom TRIWO Hahn Airport hebt Wizz Air derzeit außerdem zu den Hauptstädten Tirana (Albanien), Skopje (Nordmazedonien) und Sofia (Bulgarien) ab.

Bildunterschrift: Eine Maschine der Wizz Air am Flughafen Hahn.

Foto: TRIWO Hahn Airport/Kerstin Hübinger

Über den Flughafen Hahn

Vom amerikanischen Militärflugplatz zum Internationalen Verkehrsflughafen mit 24-Stunden-Betrieb: Seit seiner zivilen Inbetriebnahme im Jahr 1993 hat sich der Flughafen Hahn zu einem bedeutenden Luftfahrt-Standort für Passagiere und Fracht entwickelt. Im Jahr 2023 hat der TRIWO Hahn Airport 1,7 Millionen Passagiere gezählt – ein Plus von 21 Prozent im Vergleich zu 2022. Seit Mai 2023 ist die TRIWO AG Eigner der Flughafengesellschaft TRIWO Hahn Airport GmbH.

Pressekontakt

Christian Höb
c/o Medienbüro am Reichstag
Telefon: 030 20 61 41 30 43
Mail: christian.hoeb@triwo.de